

ASTROLOGÍA TAYGETEANA - PLEYADES M45 - TAYGETA TAU-19 - ANEEKA DE TEMMER

Published 7 November 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¿Si Taygeta tiene su propia cultura astrológica? Porque aquí en la Tierra tenemos astrología Griega, China, Maya, etc., etc.

Anéeka: Sí, tiene su propia astrología que se toma muy en serio. Pero es diferente a como se entiende o se observa en la Tierra.

Primero, el signo o los resultados astrológicos de una persona son causados por la persona misma que antes de encarnar escoge la influencia que tendrá sobre ella los astros. Esto en sí se explica mejor por frecuencias.

Es decir que por como es una persona, por su frecuencia, pensamientos y personalidad, se entra al cuerpo en determinado punto con esas condiciones astronómicas. No como en la Tierra que se cree que son los astros los que determinarán la vida de una persona. Es decir que para Taygeta es la persona lo que determina su vida y los astros solo están acomodados a la persona por como es.

Segundo, la base para todas las mediciones o cálculos astrológicos para Taygeta es el centro de la galaxia. De ahí se calcula con la influencia de las constelaciones locales. Luego con la constelación madre (Pléyades M45) y luego con la influencia del sistema solar en específico, Taygeta Tau-19. Por lo tanto, difiere mucho de cómo se ve la astrología en la Tierra.

Para la Tierra, los astros tienen el control sobre la persona. Para Taygeta, los astros solo están acomodados de tal manera por cómo es la persona.